## Alergia, Asma e Inmunología

## Pediátricas

**Publirreportaje** 

Vol. 26, Núm. 1 • Enero-Abril 2017 pp 33-34

## Graduación de Médicos Residentes Egresados del curso de postgrado en Alergia e Inmunología Clínica Pediátrica del INP

Dr. José Guadalupe Huerta López\*

El pasado 23 de febrero, en el restaurante la Mansión, se llevó a cabo el festejo por la graduación de los médicos residentes que cumplieron satisfactoriamente los requisitos de la División de Estudios Superiores de la Universidad Nacional Autónoma de México (División de Postgrado) y los del Instituto Nacional de Pediatría (INP). Los requisitos básicos son haber ingresado y realizado una residencia de tres años en una institución reconocida y cursar dos años en el Servicio Alergia e Inmunología del INP.

El Instituto Nacional de Pediatría cuenta con un Programa Académico de alto nivel apoyado por la Universidad Nacional Autónoma de México, y con profesores auxiliares que imparten el curso correspondiente, iniciando por una parte con información básica y posteriormente aspectos clínicos básicos de las enfermedades alérgicas y de las enfermedades con componente inmune, como son las inmunodeficiencias y la autoinmunidad.

Hoy en día se han realizado avances impresionantes para la prevención, el diagnóstico temprano y el tratamiento. Una de nuestras metas es transmitir esos conocimientos de vanguardia. Sobre esta base, para mí es una gran satisfacción ofrecer a los alumnos la posibilidad de que en un futuro logren nuestros objetivos académicos que son emplear con eficacia y con eficiencia el conocimiento intelectual clínico, paraclínico, epidemiológico, psicológico, sociomédico y humanista, apropiado a las circunstancias individuales del paciente bajo la atención médica y las condiciones del grupo que afronta su práctica profesional; así como seleccionar, analizar y valorar la literatura médica de la especialidad, aplicándola con pertinencia en su quehacer cotidiano con el fin de sustentar, profundizar y emplear sus acciones profesionales, lo que también les permitirá analizar sus criterios bioéticos —muy importantes hoy en día— que norman la prestación de servicios de salud v los dilemas a los que se enfrenta el especialista en su desempeño profesional.





<sup>\*</sup> Profesor titular de Alergia e Inmunología Clínica. Instituto Nacional de Pediatría. Ciudad de México.

Vol. 26, Núm. 1 • Enero-Abril 2017

Es para mí un honor hacer y ver surgir una generación más de alumnos, los cuales serán de gran utilidad en los campos de enseñanza, asistencia, investigación en toda la República Mexicana, así como en Centro y Sudamérica.

Laboratorios LIOMONT —empresa totalmente nacional que se ha caracterizado por la alta eficacia y seguridad de sus productos, y por la gran tradición profesional, académica y de servicio a la comunidad médica y a la sociedad— se encargó de impartir una serie de conferencias sobre «Epidemiología de las enfermedades alérgicas» y «Tratamiento farmacológico de rinitis alérgica y asma bronquial». Además, nos hizo favor de financiar la comida del festejo de graduación. Agradecemos profundamente la participación y apoyo de los Laboratorios LIOMONT.

¡Gracias!

Dirección para correspondencia: Dr. José Huerta López Instituto Nacional de Pediatría Insurgentes Sur 3700-C, Col. Insurgentes Cuicuilco, Deleg. Coyoacán, 04530, Ciudad de México. E-mail: jhuer2011@hotmail.com